

2019年度 小学校教科書学習会 どうなるの？ 小学校の教科書

6月9日(日) 10:00~
和泉シティプラザ3階学習室2-B
(泉北高速鉄道「和泉中央」徒歩3分)
「和泉市の子どもと教育を守る会」主催

6月15日(土) 10:00~
高石デージードーム1階会議室
(南海本線「高石」徒歩15分)
「子どもと教育を守る高石市民の会」主催

6月19日(水) 10:00~
忠岡町文化会館
(南海本線「忠岡」徒歩3分)
「新日本婦人の会忠岡支部」主催

お話しはいつでも **岡澤文彦さん**
(元高石市立中教諭、元泉北教組執行委員長)



小学校は2020年度から「新学習指導要領」が完全実施され、それに伴って、今年度は小学校の教科書が採択されます。今回の小学校教科書は2006年の教育基本法の「全面改正」、関連した学校教育法の「改正」を受け、その内容を全面的に反映した新学習指導要領と「改正」された教科用図書検定基準に基づいて検定を受けたものです。小学校6年間で使う教科書の平均のページ数は、現行より10%増え、英語科を入れると前回より14%増となっています。また外国語の教科化だけでなく、新たに「プログラミング教育」が必修化され、算数、理科などで取り扱われています。さらに「指導要領」が「教

方」まで踏み込んだ結果、ほとんどの教科書で、「主体的・対話的で深い学び」が強調されています。このような条件下で、どのような教科書を選ぶのか、地域の方々と一緒に学び、考えましょう。



教科書学習会の「案内

第32回 笑顔いっぱい 高石子どもまつり

5月19日、第32回高石子どもまつりが行われ、約1500名の子ども、保護者と市民の方々が来場されました。

オープニングは、高石市民音楽団・ジュニアバンドの皆さんによる素敵なプラス演奏。小学校低学年の子どもが演奏者として頑張っていました。高南中学校・合唱部の



オープニングのジュニアバンドさん



楽しそうなスライムづくり

皆さんの総合同会が、体を盛り上げました。泉北教組は、「スライ



楽しそうなスライムづくり

ムづくり」担当でした。400枚準備した整理券が開会前になくなる程、毎回好評です。子どもたちは好きな色でスライムを作りました。できたスライムをケースに入れ、大切そうに持ち帰っているのがいつも印象的です。

恒例の丸太切り、スパーボールすくい、段ボール迷路など、多くのコーナーがありました。どのコーナーも無料なので子ども達も気兼ねなく楽しめました。

エンディングは、市職労のお姉さん達のユニークな「ちよつとだけ体操」でした。とてもすてきな体操でした。

当日参加された皆さん、お疲れ様でした。ご協力ありがとうございました。

「戦争法」を廃止させよう。子どもたちや自衛隊員を戦場に送るな。